



Protokoll der Vorstandssitzung

vom 10 Februar 2017 in Güntersberge

Teilnehmer: Detlef Friedrich, Dirk Michael, Gedeon Hartge, Florian Heyder,

Entschuldigt: Fridolin Mertens, Uwe Kurth, Frank Kister, Lars Stowicek, Marcel Beinroth

Gäste: Mirko Weigt, Andrea Brüggemann, Jens Windelband, Martin Wechselberger,
Roland Katz

Beginn: 19:50 Uhr

Protokollführer: Florian Heyder

Tagesordnung:

0. Begrüßung
1. Auswertung der LJEM 2017
2. Mannschaftsligen
3. Schulschach
4. Vorbereitung Jugendversammlung
5. Sonstiges

TOP 0: Begrüßung durch den Vorsitzenden

Der Vorstandsvorsitzende, Florian Heyder, begrüßt den Vorstand und die Gäste.
Er verliest die Tagesordnung.

TOP 1: Auswertung der LJEM 2017

Landeseinzelspielleiter Detlef Friedrich berichtet über die gerade laufende Landesjugendeinzelmeisterschaft. Im Vorfeld ist die Meisterschaft zum ersten Mal via Online-Anmeldung durchgeführt worden. Das Angebot wurde von den Bezirken wahrgenommen und es konnte eine Zeit- und Aufwandsersparnis festgestellt werden. Die diesjährige Ausrichtung im KiEZ in Güntersberge hat in der Zusammenarbeit mit der Herbergsleitung deutliche Defizite offengelegt. Aufgrund massiver Sparmaßnahmen konnte der gute Service der letzten Jahre, von Seiten des KiEZ, dieses Jahr nur teilweise angeboten werden. Es wird überlegt, den Ort der LJEM für 2018 zu ändern. Es wurde wie schon in den vergangenen Jahren u.a. die Jugendherberge Magdeburg vorgeschlagen.

TOP 2: Mannschaftsligen

Mannschaftsspielleiter Fridolin Mertens ist leider nicht anwesend. Florian Heyder berichtet stellvertretend über den derzeitigen Stand der Jugendligen.

Die Landesliga U-10 hat derzeit noch nicht begonnen. Die Bezirke sind noch beim Ausspielen der Bezirksligen. Die letzten Runden werden am 26.02. ausgetragen. Es wird voraussichtlich zwei Finalrunden am 02.04. sowie am 14.05. geben. Ausrichter werden derzeit noch gesucht. Dieses Jahr finden die Endrunden im Bezirk Dessau und Magdeburg statt.

Altersklassen U-12 und U-16 laufen sehr gut. Altersklasse U-12 hatte am Anfang der Saison Probleme mit dem CLM, die jedoch aufgrund der Hilfe von Gert Kleint und Andrea Brüggemann wieder in den Griff bekommen wurden.

Die Altersklasse U-14 wird am letzten Märzwochenende unter der Leitung von Dirk Michael im Wasserschloss Heldrungen durchgeführt. Derzeitiger Meldestand ist sehr gut und es werden mehr Mannschaften als im Vorjahr erwartet. Als Schiedsrichter unterstützt Fridolin Mertens die Veranstaltung.

Die Altersklasse U-20 ist bereits fertig. Dort hat sich in einem Zweikampf der Reideburger SV gegenüber dem 1. SC Anhalt Dessau durchgesetzt. Aufgrund der derzeitigen Situation ist ein Relegationskampf mit einem Jugendbundesligaabsteiger sehr wahrscheinlich.

TOP 3: Schulschach

Schulschachreferent Frank Kister ist krankheitsbedingt leider nicht bei der Sitzung. Andrea Brüggemann informiert über die bereits stattgefundenen Regionalfinals (Halle, Burgenlandkreis etc.). Alle Regionalfinals sind bereits durchgeführt. Das quantitativ bestbesetzte Regionalfinale wurde in Hettstedt mit 35 Mannschaften ausgetragen.

Die Quotenplätze werden voraussichtlich die Städte Blankenburg und Hettstedt bekommen.

Es liegen Freiplatzanträge vor. Die Entscheidung des Schulschachreferenten ist noch ausstehend und wird in der nächsten Woche erwartet. Meldetermin für das Landesfinale ist der 26.02.2017.

Das Landesfinale findet am 11.03.2017 in Magdeburg statt. Als Ausrichter fungieren die Magdeburger Vereine unter Führung des USC Magdeburg.

TOP 4: Vorbereitung Jugendversammlung

Die Jugendversammlung findet am 12.03. um 09:30 Uhr in den Räumen des VfL Gräfenhainichen statt. Anträge an die Jugendversammlung konnten fristgerecht bis zum 04.02.2017 gestellt werden. Die Anträge werden aufgrund der stattfindenden LJEM komplett bis zum 14.02.2017 auf der Seite des Landesschachverbandes veröffentlicht. Die Rechenschaftsberichte werden voraussichtlich bis zum 20.02.2017 ebenfalls auf der Seite des Landesschachverbandes hochgeladen.

Gemäß Einladung haben die Bezirksschachjugendvorsitzenden bis zum 01.03.2017 Zeit, die Anzahl und die Namen der Delegierten dem Vorsitzenden der Landesschachjugend zu übersenden.

Nach derzeitigem Stand sind einige Posten für den neuen LSJ-Vorstand offen. Für das Amt des Mädchenschachreferenten, Leistungssportreferenten und des Internetverantwortlichen liegen noch keine Bewerbungen vor.

Aufgrund der Fülle und der sich teils überschneidenden Anträge wird ein erfahrener Versammlungsleiter gesucht. Von der Versammlung wurde Norbert Hartge vorgeschlagen, der in der kommenden Woche gefragt wird.

Top 5: Sonstiges

Die Jugendvollversammlung der DSJ findet am 04/05.03 in Gießen statt. Derzeit werden noch zwei Delegierte gesucht. Fridolin Mertens und Gedeon Hartge prüfen ihre Termine und geben in der nächsten Woche Bescheid.

Nach Aussage der DSJ wird der Landesschachjugend Sachsen-Anhalt für die jährlich stattfindenden Deutschen Vereinsmeisterschaften 2017 nur die Altersklasse U10 zugesprochen. Im Gegenzug soll die Landesschachjugend Sachsen-Anhalt im Jahr 2018 den Zuschlag für die Altersklassen U-10, U-12 und U-14 erhalten.

Die anwesenden Vorstandsmitglieder sprechen sich einstimmig für die Ausrichtung der Deutschen Vereinsmeisterschaften in der Altersklasse U-10 aus. (4+ 0- 0=)

Für die Durchführung der Maßnahmen der Landesschachjugend werden noch engagierte Jugendliche bzw. Erwachsene gesucht. Zur Abdeckung der Turnierorganisation sind insbesondere für die Maßnahmen der Schachwoche im Flora-Park (Termin Mitte Juni, Landesblitzmeisterschaft (17.06.17), die Norddeutsche Vereinsmeisterschaften in Magdeburg (07 - 10.09) und der Deutschen Vereinsmeisterschaften U-10 in Magdeburg vom 26. - 29.12.2016 gesucht.

Roland Katz bat um Zuarbeiten der Jugendtermine für die Saison 2017/2018.

Die nächste Sitzung findet als Jugendversammlung am 12.03.2017 in Gräfenhainichen statt.

Florian Heyder beendet die Sitzung 21:02 Uhr.

.....
F. Heyder (Vorsitzender)

.....
(Protokollführer)